



# 東の大地

あきる野市立東中学校  
学校だより第4号  
学校経営支援部 広報担当  
令和6年7月18日(木)

いじめ撲滅三原則「するを許さず」「されるを責めず」「いじめに第三者なし」

## 夏休みを迎えるにあたって

校長 齋藤 真

1学期が終わります。生徒の皆さんは、学習活動にしっかり取り組み、よく頑張りました。7月20日から夏休みを迎えます。熱中症を予防するため体調管理、水分補給を心がけ、十分に注意をして健康な生活を送ってください。

さて、今年の夏休み、皆さんは、どのように過ごす予定でしょうか。夏休みの間、どのように成長するかは自分次第です。目標や計画をたて、様々な体験を通して自分を磨き、大きく成長した姿で2学期始業式、元気に登校してください。



夏休みを迎えるにあたって、二つお伝えします。

一つ目は、オリンピック・パラリンピックについてです。

2021年、新型コロナウイルス感染症の影響で延期された第32回オリンピック・パラリンピック大会が東京で開催されました。あれから3年。今年はフランスのパリを舞台に第33回オリンピック・パラリンピック大会が行われます。世界中の国や地域を代表する一流のアスリートが最高のパフォーマンスを発揮してくれることでしょう。スポーツへの関わり方には「する」「みる」「支える」「知る」があります。この機会に、興味があるスポーツをみたり、これまで見たことがなかったスポーツを知ったりしてほしいと思います。そして、アスリートをみんなで応援しましょう。

二つ目は、戦争についてです。

第2次世界大戦(太平洋戦争)中の1945年8月6日には広島に、8月9日には長崎にも原爆が投下され、8月15日、日本は終戦の日を迎えました。戦争によって日本はもちろん、世界中で多くの命が奪われたことを私たちは忘れてはなりません。以後、日本は戦争をしていませんが、世界の国や地域では戦争が繰り返されてきました。今は、ウクライナやパレスチナで戦争が行なわれ、命が奪われ続けています。夏休み中には、戦争に関する報道等に触れる機会が多いと思います。ぜひ、この機会に戦争や命について考えてみてください。その際には、インターネットの検索だけではなく、図書館等で本からの情報も活用して考えを深めてみましょう。

結びに、保護者や地域の皆様には、今学期も、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。夏休み中も引き続き子どもたちの見守りをお願いいたします。

# 東中生の活躍

## 野球部

### 第8ブロック選手権大会

1回戦 西中学校(あきる野) 8-6 ●東・御堂中学校合同チーム

### 第8ブロック夏季大会(多摩大会予選)

1回戦 五日市中学校 0-10(3回コールド) ○東・御堂中学校合同チーム

2回戦 福生一・二・三合同 9-2(5回コールド) ●東・御堂中学校合同チーム

## サッカー部

### 第8ブロック中学校サッカー選手権大会 予選リーグ Cブロック

第1節 対 青梅三中・霞台中合同 9-0 ○ 第2節 対 青梅一中 1-0 ○

第3節 対 青梅二中 2-0 ○ 3勝0敗、リーグ1位でベスト4決定トーナメント進出。

ベスト4決定トーナメント 対 羽村二中 1-0 ○

### 決勝リーグ

第1節 対 瑞穂二中 5-2 ○ 第2節 対 東海大菅生中 0-3 ●

第3節 対 福生一、二、三合同 3-0 ○

2勝1敗、準優勝。第8ブロック第2代表で都大会に出場します。今後とも応援よろしくお願いいたします。

## ソフトテニス部

### 令和6年度第8ブロック中学校ソフトテニス選手権大会

#### 女子団体戦〔予選リーグ〕

1戦目 対 霞台中 0-3 ● 2戦目 対 秋多中 2-1 ○

予選リーグを2位で通過し、都大会出場決定トーナメントに進出。

#### 〔都大会出場決定トーナメント〕

1戦目 対 青梅一中 2-1 ○ 2戦目 対 増戸中 2-0 ○

第8ブロックの代表に決定し、都大会に出場することが決まりました。応援よろしくお願いいたします。



## 技術研究部

### Honda エコマイレージチャレンジ2024 第15回もてぎ大会

CNグループI 中学生クラスに出場し、優勝と2位になりました。

10月に全国大会に出場することが決まりました。応援よろしくお願いいたします。

## 女子バレーボール部

### 「8ブロック選手権大会(決勝リーグ)」

#### IIブロック(会場:羽村二中)

第1試合 東中 vs 秋多中  
0 { 21 - 25  
17 - 25 } 2

第2試合 東中 vs 福生二中  
0 { 17 - 25  
20 - 25 } 2

コートに立っているメンバーを、他の部員は応援で鼓舞しながらチーム全員で戦い抜きました。最終成績は第8ブロック5位でした。たくさんの応援ありがとうございます。これから2年生が中心となる新体制がスタートします。今後とも応援よろしくお願いいたします。

## 陸上部

第62回東京都中学校総合体育大会陸上競技大会（都大会）

男子2年100m

予選 11秒73

準決勝 11秒52 全体 9位

男子共通110mH

予選 15秒11 全体10位

男子共通200m

予選 23秒00 全体10位

男子4×100mR

45秒11 全体12位

女子2年100m

予選 13秒73 全体45位

女子2年100m

予選 13秒46 全体30位

女子共通100mH

予選 16秒34 全体30位

女子共通100mH

予選 15秒80 全体21位

女子3年100m

予選 13秒72 全体47位

女子4×100mR

53秒30 全体40位

7/20・21にも都大会があります。より高いレベルを目指して頑張ってください。

## 多摩特研球技大会（バスケットボール大会）

6月21日（金）に多摩特研球技大会が行われました。この大会は、多摩地域の学校が集まって行うバスケットボールの大会です。当日の朝はあいにくの雨模様でしたが、7組の生徒たちは全力でボールを追いかけて、練習してきた技術やチームワークを存分に発揮していました。試合を重ねる度に「上手になってきた！」と自分たちの成長を実感する嬉しい声も聞こえてきました。“主体的な姿”と“粘り強さ”が輝き、これからの成長に期待のもてる大会となりました。



## 7組の作業学習の紹介

7組では昨年度から『作業学習』という授業を週に一度行っています。学習は4つのコース（事務コース・園芸コース・清掃コース・福祉コース）に分かれて作業活動を行います。活動を通して働く楽しさや必要な力を身に付けることが目的です。

昨年度は、事務コースの生徒たちが、50周年式典の来賓にお配りする資料や記念品の封入を行いました。今年度も体育大会の選手応援表作りや体育大会に使用する道具の清掃、合唱コンクールのトロフィー磨き等の活動を通して、校内外にも貢献していこうと計画しています。

なお、今回の学校便りは、作業学習・事務コースの生徒たちが全校生徒分の印刷作業を行いました。



## 社会を明るくする運動

7月2日(火)の7:00~7:40まで東秋留駅周辺で「社会を明るくする運動」が行われました。本校生徒会本部役員と秋留台高校の生徒、そして保護司のみなさんとで、明るいあいさつをしながらウェットシートを配布しました。はじめはあいさつの声も小さく、なかなかウェットシートも受け取ってもらえませんでした。だんだんと大きな声を出せるようになりました。近所の方や高校に通学する途中の卒業生とも交流することができ、改めて温かな地域の中で暮らしていることを実感しました。

「社会を明るくする運動」とはすべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会を築くための全国的な運動です。犯罪や非行のない地域をつくるために、一人一人が考え、参加するきっかけをつくることを目指しています。

## 上級学校講演会

6月7日(金)、3年生は進路学習として上級学校講演会を行いました。今年度は都立福生高等学校、昭和第一学園高等学校、大竹高等専修学校の3校の先生方に来ていただきました。講演中、3年生は集中してメモをとりながら話を聞くことができました。講演会の運営にあたり、進路系の生徒が中心となって頑張ってくれたこともあり、スムーズに進行することができました。3年生はそれぞれの上級学校の違いや特色、学校生活の様子などについて講演を通して学びました。今後の進路選択について、今まで以上に考える機会となりました。

## 学校閉庁日における緊急連絡について

令和6年8月13日(火)から令和6年8月19日(月)までの期間中は、学校閉庁期間となり直接の連絡が取りにくくなります。生徒に関わる重大事案など、この期間に緊急で学校と連絡を取る必要が生じた場合には、あきる野市役所の代表番号(042-558-1111)にお電話ください。休日・夜間の担当者から教育委員会の職員を通じて、校長等に連絡をいたします。

## 7・8月の予定

7月18日(木)	大掃除	8月13日(火)	学校閉庁日開始
19日(金)	終業式	19日(月)	学校閉庁日終了
22日(月)	夏季休業開始	28日(水)	夏季休業終了
	三者面談開始	29日(火)	始業式
	水泳補習(全学年女子)		休み明け小テスト
24日(水)	水泳補習(全学年女子)		
31日(水)	三者面談終了		